

# Wann ist denn endlich Weihnachten? Die Geschichte des ersten Adventskalenders

Eine Geschichte von Sandra Binder

Mit Bildern von Daniel Fernández





»Mama, wie  
lange dauert es noch  
bis Weihnachten?«

Gerhard drückte seine Nase  
an die Fensterscheibe. Draußen war  
es schon dunkel. Wenige Menschen  
hasteten durch den Schnee, der sich in  
den Maulbronner Gassen auftürmte.  
Hinter ihm in der Küche wärmte seine  
Mutter Kaffee auf dem Kohlenherd.  
»Das dauert noch, Gerhard«, sagte sie,  
»es ist ja noch nicht einmal Dezember.«

»Ich will aber nicht mehr warten«, brummelte Gerhard und setzte sich neben sie auf die Küchenbank. »Können wir nicht einfach schon am Sonntag feiern?« Seine Mutter lachte. »Aber Gerhard, das wäre doch kein richtiges Fest! Weihnachten feiern wir nun mal am 24. Dezember und bis dahin musst du schon warten. Schöne Dinge sind es wert, dass man ein bisschen auf sie wartet, oder nicht?«

Gerhard war nicht ganz überzeugt. Warum musste er so lange mit dem Feiern warten?



Am nächsten Tag war Markt in Maulbronn und Gerhard ging mit seiner Mutter einkaufen. Es schneite und war sehr kalt.

